

Afin d'améliorer la qualité de vie dans les villes équatoriennes à travers la gestion intégrale des patrimoines en tant que source de développement et d'identité, l'Institut National du Patrimoine Culturel (Sous-Direction Régionale 4) réalisera l'Atelier-Séminaire *Outils pour la Gestion de Villes Patrimoniales*, le jeudi 14 octobre, à Portoviejo.

Cet Atelier-Séminaire est organisé par l'Institut National du Patrimoine Culturel (INPC), dans le cadre de l'accord avec le Gouvernement Basque et ART-PNUD.

Les lignes directrices et les outils proposés dans cet atelier constituent un modèle pour aborder et traiter la gestion du patrimoine culturel dans les gouvernements municipaux; il propose également des stratégies permettant l'institutionnalisation de la gestion du patrimoine, comme autant de mécanismes orientés vers le succès de celle-ci.

[En savoir plus sur le site de l' INPC](#)